

En medio de un ambiente de gran cordialidad se efectuó la ceremonia de entrega de las Becas de Excelencia Académica que desde hace ya cinco años otorga la Facultad a los 10 alumnos con los más altos puntajes que ingresan a la Escuela de Ingeniería y Ciencias a Primer Año.

Este acto contó con la asistencia del Decano Víctor Pérez, del Director de la Escuela, Jaime Gibson, del Subdirector de Asuntos Docentes, Roberto Muñoz, del Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro, de la Encargada de la Oficina de Difusión, Marcela Fischer, de los beneficiados con esta beca y sus padres.

Los jóvenes que recibieron la Beca de excelencia Académica este año son:

- Mario Guajardo Andrades
- José Antonio Soto San Martín
- Andrés Guzmán Fernández
- Cristian Alday Espinoza
- Mario Bravo González
- Mauricio Duarte Espinoza
- Claudio González Mondaca
- Jaime Veliz Gutiérrez
- Daniel Yung Meyohas
- Rodrigo Contreras Fener

El Director de la Escuela; Jaime Gibson, al dar la bienvenida a estos jóvenes manifestó:

“Desde hace ya cinco años estamos entregando esta Beca a alumnos que ingresan con los 10 puntajes más altos. Es una beca que otorga la Facultad. Es una beca que se llama de Excelencia porque no tiene nada que ver con condiciones de otro tipo, salvo el puntaje. Ciertamente hay algunos alumnos que

también por situación socio-económica la merecerían especialmente y nos alegramos saber que hay dos que tiene además de esta beca, la Beca de la Universidad de Chile, la que cubre el arancel de toda la carrera. No había ocurrido eso previamente que dentro de los 10 primeros hubiera alumnos que tenían una beca con razones de mérito académico y también consideraciones de tipo socio-económico.

Creamos esta beca no como un reconocimiento sino como un estímulo. Ustedes han obtenido puntajes muy altos en una competencia dura donde hay decenas y cientos de miles de gente de su misma promoción. Ahora, hacerlo bien es parte del esfuerzo de uno y es parte de talento que a uno le ha tocado y, por lo tanto, los reconocimientos no se sabe exactamente si deben ser a la naturaleza o a uno mismo hasta que uno demuestre el esfuerzo. Ahí, es cuando vale la pena el reconocimiento. Nosotros suponemos que hay mucha gente talentosa que dio la Prueba y por lo tanto, no fue solamente cosa de talento, sino

que tiene que haber un esfuerzo detrás de lo que ustedes han hecho para llegar a donde están y queremos estimularlos a que sigan demostrando eso aquí adentro.

En los varios años que llevamos dando esta Beca a los 10 primeros, hemos tenido buenos resultados en ese sentido. Muchos de los alumnos que han ocupado los 10 primeros lugares, luego han sido también los mejores alumnos. No todos lo han sido. Hay algunos que no entraron dentro de los 10 primeros y lo han hecho muy bien y le han ganado en el rendimiento. Pero en general hemos comprobado y eso es algo que nos satisface lo hacen bien y responden a ese estímulo.

Para una Escuela como la nuestra en que se busca la excelencia, nos importa hacer lo mejor posible todo lo que hacemos. Es importante ese estímulo para decirles desde el primer día que ustedes llegan aquí, que los animamos a que tomen con gran fuerza los desafíos que hay por delante. Sacar lo mejor de sí mismos es no sólo un deber, sino que tam-



bién algo que da muchas satisfacciones y sí ustedes lo hacen lo van a pasar bien y les irá bien en sus estudios.

No ha sido fácil llegar hasta aquí y no va a ser fácil, lo que tienen por delante. Van a ver que hay mucha otra gente muy talentosa y no sólo van a competir con ellos, van a ser sus compañeros y convivir con ellos, aprender de todo el mundo es parte de la experiencia que significa vivir una etapa universitaria.

Nosotros esperamos mucho de ustedes, sus padres me imagino cuanto más. Pero lo que esperamos sobre todo es que den lo mejor de sí mismos. No esperamos que siempre tengan los diez promedios más altos, pero sí que den lo mejor. Si eso significa obtener los promedios más altos, bien venido sea. Pero deben como personas ser buenos compañeros, ser gente que ejerza liderazgo positivo con el resto, aprender de los

demás, eso es una etapa muy importante en la vida".

Luego en un conversación informal los jóvenes se presentaron y señalaron que vienen a esta Facultad por considerarla la mejor Escuela de Ingeniería del país, por su tradición, pluralismo y por su excelencia académica. ◆

PROGRAMAS DE PASANTIAS PARA ALUMNOS DE PREGRADO

Siete de las diez becas seleccionadas entre 87 postulaciones recibidas en el Programa de Pasantías para Alumnos de Pregrado en Centros de Alta Tecnología en el Extranjero de Fundación Andes, recayeron en estudiantes de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias.

Los alumnos de Ingeniería seleccionados:

Nombre Alumno	Carrera	Nombre Tutor	Univ. Pasantía	Institución Pasantía	Lugar
Eduardo Abeliuk	Ing. Civil Eléctrica y Lic. En Física	Bernardo León de la Barra	U. de Chile	Motorola SPS	Phoemix, AZ, EE.UU
Eduardo Contreras	Ingeniería Civil Matemática	Patricio Aceituno	U. de Chile	U.of Maryland, Dept.of Meteorology	Washington D.C. MD.EE.UU.
Oswaldo González	Plan Común Ing. y Cs.	Mauricio Osses	U. de Chile	Siemens AG	Munich, Alemania
Constanza Imperatore	Plan Común Ing. Civil	Juan Asenjo	U. de Chile	Chiron Co.	Berkeley, CA., EE.UU.
Arturo Prat	Ingeniería Civil Matemática	Rafael Correa	U. de Chile	Ecole Polytechnique, Laboratoire D'Econometrie,	París Francia
Martín Quinteros	Ingeniería Civil Industrial	Andrés Weintraub	U. de Chile	U. of Pennsylvania, Wharton School	Phipadelphia, EE. UU.
Macarena Schachter	Plan Común Ing. Civil	Ofelia Moroni	U. de Chile	Scougal Rubber Corporation, Dynamic Isolation Systems, Inc.	Lafayette, CA., EE.UU.